

Insta Cuba a evitar privatización del conocimiento científico



Cuba en Bruselas Insta a evitar privatización del conocimiento científico

Bruselas, 22 mar (RHC) El reconocido inmunólogo cubano Agustín Lage llamó hoy a evitar que el conocimiento científico se privatice por su impacto en la salud humana, al intervenir aquí en un foro sobre desarrollo e inclusión.

Lage, asesor de la Presidencia del grupo biotecnológico-farmacéutico BioCubaFarma, intervino en la segunda jornada del foro de alto nivel de la Unión Europea (UE) y América Latina y el Caribe “Desarrollo Humano Inclusivo y Acceso Equitativo a los Productos Sanitarios”, en un panel que abordó desafíos y experiencias interregionales en estos ámbitos.

En la discusión acerca de los marcos regulatorios, convocó a la labor conjunta a ambos lados del Atlántico para no permitir que la propiedad intelectual se convierta en un instrumento de privatización del conocimiento.

También debemos trabajar para impedir que las regulaciones se traduzcan en barreras al comercio y en frenos a la imprescindible descentralización de las capacidades productivas, lo que siempre afectaría a los países de menor desarrollo, subrayó.

La isla participó en el evento con una delegación integrada además por la directora de Ciencia e Innovación Tecnológica del Ministerio de Salud Pública, Ileana Morales, y la embajadora en Bélgica y ante la UE, Yaira Jiménez.

A propósito de las potencialidades de cooperación entre la UE y los Estados latinoamericanos y caribeños, Lage abogó por impulsarla, proponiendo proyectos conjuntos de desarrollo de productos novedosos y de intervenciones complejas en salud poblacional.

De acuerdo con el otrora director del Centro de Inmunología Molecular de La Habana, uno de los caminos para reforzar la colaboración entre ambas regiones es la creación de asociaciones industriales de empresas, que complementen los actuales vínculos entre universidades y centros científicos.

Como uno de los escenarios a superar, citó la muy limitada participación de compañías europeas en iniciativas de cooperación con América Latina y el Caribe.

El investigador cubano evocó el potencial resultado de una colaboración más estrecha en los sectores biotecnológico y farmacéutico, que se traduciría en productos con un eventual impacto en la batalla contra el cáncer y las enfermedades autoinmunes. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350336-insta-cuba-a-evitar-privatizacion-del-conocimiento-cientifico>



Radio Habana Cuba